

À 18 jours du match



**Un été avec
l'US Montfaucon**

Deux semaines et quatre entraînements dans les jambes: les valeureux joueurs de l'US Montfaucon ont bien lancé leur saison avec des premières séances consacrées essentiellement à la condition physique générale du groupe.

Le petit club taignon de cinquième ligue se lance désormais dans une deuxième phase, qui sera marquée ce jeudi soir par le premier match amical de l'été, sur le terrain de Röschenz (4^e ligue). Comme la majeure partie des formations jurassiennes en pleine période de préparation, l'en-

traîneur Jean-Marc Bueche doit faire face à des absences dues aux vacances. Mais le contingent taignon, invité à affronter NE Xamax lors du premier tour de la Coupe de Suisse, se montre actif et très impliqué dans les exercices et jeux proposés lors des entraînements.

C'est que la rencontre aura lieu dans 18 jours, soit désormais dans moins de trois semaines! Le compte à rebours est lancé!

RK



Ambiance studieuse à l'entraînement.